

Veículo: Aleteia

Data: 04/06/2014

Título: La Santa Sede promueve la lactancia en público

Link: <http://www.aleteia.org/es/salud/noticias/onu-la-santa-sede-promueve-la-lactancia-en-publico-5823293911203840>

La Santa Sede promueve la lactancia en público



Para el representante de la Santa Sede en la asamblea mundial de la salud, se trata de una práctica excelente que no debería impedirse en ningún caso, ni siquiera en el lugar de trabajo

La Santa Sede alienta la lactancia materna, incluso en público y en los lugares de trabajo, declaró monseñor Zygmunt Zimowski, presidente del Consejo Pontificio para la pastoral de

la salud en el podio de la 67^a Asamblea mundial de la salud, celebrada del 19 al 24 de mayo en Ginebra.

Para la Organización Mundial de la Salud (OMS), la lactancia materna es el medio ideal para aportar a los bebés todos los nutrientes que necesitan para crecer y desarrollarse sanos.

Por eso, este organismo ha hecho de ella uno de los grandes objetivos de su estrategia de desarrollo en todo el mundo, lo cual ha sido acogido con satisfacción por la Santa Sede.

“La lactancia materna es una importante protección contra la malnutrición de los niños”, declaró monseñor Zimowski, “por eso se la debe proteger y promover en el marco de la atención de primera necesidad”.

Además, “debe haber leyes que garanticen su práctica en los lugares de trabajo y en público”, añadió.

Respecto a la lactancia materna en público, el representante de la Santa Sede recordó que el mismo Papa Francisco ha animado a las madres a “no dudar en amamantar a sus hijos cuando tengan hambre”.

El pasado mes de enero, dijo en un clima familiar y distendido: “Algunos van a llorar porque no están cómodos o porque tienen hambre. Si tienen hambre, mamás, dadles de comer! Hay tantos niños que lloran porque tienen hambre...”.

Para el Papa Francisco, aunque algunos hablen en contra de que las mujeres alimenten a sus hijos tranquila y cómodamente, no hay que hacer esperar a un niño que tiene hambre... ¡ni siquiera en público! Y esto no es de ayer, como muestra esta foto tomada en marzo de 2005 durante una misa en Buenos Aires cuando Bergoglio era arzobispo de esa arquidiócesis argentina.



El 21 de mayo, los Estados miembros de la OMS aprobaron el marco mundial de seguimiento de la nutrición entre la madre, el bebé y el niño pequeño.

Al secretariado de la OMS se le había pedido elaborar recomendaciones sobre las formas inapropiadas de comercialización de los alimentos de complemento –alimentos destinados a los lactantes.

Actualmente, el número de niños que presentan un retraso de crecimiento en el mundo está en retroceso mientras que aumentan los niños que padecen sobrepeso.